あやべ特別市民の皆様へ



Date 26.11.20



今月は、皆様からふるさと産品へのお礼のお便りを沢山いただきましたので、ご紹介させていただきます!ご丁寧にありがとうございました。皆様からのお声は、制度運営の大きな励みになります。今後もご意見やご要望など、どしどしお聞かせください。お待ちしております!! ※誌面の都合上、時候の挨拶等、一部割愛させていただいておりますので、ご了承ください。

●実りの秋となり、当方の奈良盆地では綾部地方とほぼーヶ月遅れの稲の刈り取りが始まろうとしているところです。そのような時、ふるさと綾部の新米をお送りいただき、まことにありがとうございました。早速、懐かしい思い出とともに味わい深くいただきました。また、時々送られてくる広報等も懐かしく拝見していますが、本年の夏の水害には大変心を痛めています。一日も早い復興を願っているところです。綾部には少なくとも年に一度は墓参りのために行きますが、ついでに名所旧跡など懐かしいところを観光するのも楽しみの一つです。また、中学・高校の同期会にはJRを利用してできるだけ参加しますが、綾部駅を降り立ったときの感慨もまた格別です。しかし、傘寿を超えて年齢的にあと何年墓参りができるか、健康に留意してできるだけ多く墓参りができるようにと願っています。地方創生の必要性が唱えられていますが、綾部市がますます特色を発揮され、活性化することを念願しています。

奈良県天理市 M. F

●今年は全国的に豪雨による土砂災害が発生し、大きな被害をもたらしましたね。京都も綾部、福知山と大変でしたね。一日も早い復興をお祈りしています。本日ふるさと産品の綾部特別栽培米が届きました。雨風のなか農家の皆さんも大変だったと思いますが、心して賞味させていただきます。

兵庫県神戸市 F.M

●名産のお米を送っていただきありがとうございました。大切にいただきたいと思います。綾部は夫の 仕事の都合上、7年近く住まわせていただきました。毎日、あまりの里山の自然の美しさにカメラが離 せませんでした。丁度、お米が届いた日の夜に綾部市の紹介を、テレビでしていたそうですが、(以前 の市長さんが出ていたそうですが)つたない散文詩の投稿に丁寧な毛筆でお葉書を送っていただいたり しました。住んでる方々とも心やすくなり、今も時々文で交流がつづいてます、主人の仕事の都合上、 やむなく綾部を去りましたが、私としては、ずっと住んでいたいと思う程、第二のふるさとのような存

在です。※この9月の台風で随分雨の被害があったようで、友人の 方々も怖い思いをされたとおっしゃってました。もう、落ち着かれた ことでしょうか?重ね重ねお見舞い申し上げます。

(同封の詩をご紹介します。)

通を歩いているとネ ねむの花が

私の耳元にささやくの フフフッてネ

あのね あなたのこと 応援してる って ポッと頬を 染めてネ



兵庫県尼崎市 T.M

●このたびは、綾部の新米 "丹の国穂まれ"を送って戴き有難うございました。今年も昨年に次いで大阪在住の息子夫婦・娘夫婦にもおすそ分けしました。私の故郷綾部の宣伝の好材料です。私も子供の頃は、田植えや稲刈りを手伝いました。大阪へ出てからも帰省のたびにお米をもらって帰っていましたが、



親が亡くなってからは、それもかなわず、現在は一部の田を人に作ってもらっています。その他の田は野菜をつくったり、田を荒らさないために草刈りだけをしているといった状態です。でも、今年は綾部の農家の方は相次ぐ豪雨のために苦労されたのではないでしょうか?私は田こそ作っていませんが、家が被害を受けました。母屋こそ大丈夫でしたが、離れが床下浸水、倉は屋根が崩れて今も修理中です。そういう状態の中での新米、有難く頂戴致します。

●心待ちにした新米、沢山お送り頂いて、本当に有難うございます。特別栽培米部会のメンバーが随分増えておられるのですね。農薬や化学肥料を減らしておられる分、手間が増えて大変なことと思います。ご苦労を思って、嬉しく賞味させていただきます。今年8月、9月の大雨で、田畑が被害を受けられたのではと、ずいぶん心配しました。私は日本自然療法学会の会長として、化学薬品や抗生物質などをできるだけ使わず、自然素材を生かして作られた漢方薬、和漢薬、健康食品、自然化粧品の普及運動を、約40年続けています。特別栽培米部会と基本理念は全く同じと思い、嬉しく思っております。

東京都文京区 O. A

- ●丹精込めて作られた新米をお届け下さいまして、誠に有難うございました。今週末には墓参りを兼ねて、戸締めにしております家の裏の畑にある、栗を拾いに帰る予定にしております。その栗と新米で栗ご飯を作り、家族一同で秋を楽しみたいと思っております。あやべ特別市民の係りの皆様には色々と楽しい企画をして下さり、とてもありがたく喜んでおります。夏には水無月祭りにも参加させて頂き、新しい綾部のこと色々と知ることが出来、本当に有難いことでした。 京都府京都市 S. E
- ●お茶ありがとうございました。また、いつかバスツアーに参加させて頂きたいと思いますので、その節はよろしくお願い致します。9月~来年5月まで、四国八十八箇所、母と先祖供養のためと(自分が行きたいからですが~)バスツアー参加致しております。いつか綾部のお寺の方もお参りさせて頂こうかと思っております。綾部にも、もっと盛り上がるものが!!次々と出てくる事をお祈りいたします(大変でしょうが~)
- ●今年もまた度重なる大雨で、綾部も大層被害が出た様子、一日も早い復興を願っております。楽しみにしていた「ふるさと産品」届きました。豪雨被害もあり今年はどうなるかと心配していたのですが、皆さまのご努力でおかげでしょうね、予定通り届いて嬉しかったです。今年は「丹の国穂まれ」も魅力だったのですが、「山ぶきセット」をお願いしました。白いご飯と食したら美味しそうで楽しみなことです。これから紅葉の季節、さぞかし美しくなることでしょうね。綾部訪問のバスツアー、参加してみたい気持ちはありますが何分にも遠くて断念です。 東京都西東京市 M. S



●綾部の米「丹の国穂まれ」がただいま届きました。今度はどんなお米が届くのか心待ちにしていました。しばらくは減量を忘れて秋の味覚を楽しませていただきます。お米を作られた方のお名前とか栽培地なども明記されていたら綾部米だけよりもっと興味深く味わえるような気もします。ご馳走になります。 神奈川県横浜市 Y. Y

●楽しみにしていました、丹波コシヒカリ「丹の国穂まれ」が我が家に届きました。エコファーマーが作った特別栽培米とか。早速家内と共に頂戴しましたが、日本人に生まれ、先祖の綾部の地のお米を頂戴する喜びと、何がしかの誇りを有難く感じた次第です。「ねっと9月号」を拝見しますと、8・9月には立て続けに豪雨が綾部の町を襲い、莫大な被害にあわれたとか。復興へのご尽力に敬意を表しますと共に、一日も早い復興を願っています。 東京都杉並区 S. N



●今年は全国的に豪雨による土砂災害が発生し、大きな被害をもたらしましたね。京都も綾部、福知山と大変でしたね。一日も早い復興をお祈りしています。本日ふるさと産品の綾部特別栽培米が届きました。雨風のなか農家の皆さんも大変だったと思いますが、心して賞味させていただきます。

兵庫県神戸市 F. M

- ●今年は全国的に豪雨災害が起きていますが、先日の福知山に続き、綾部での集中豪雨の様子をTVで見て心配しておりました。さて、本日特産品のお米を受領致しました。早速綾部に想いを馳せながら頂きたいと思います。 長崎県西彼杵郡長与町 Y. Y
- ●新米「丹の国穂まれ」をお送りいただきまして、ありがとうございました!早速昨日美味しくいただきました。ふるさとをかみしめながら・・・

「ふるさとの 丹の国穂まれ 味深し」「あやべから 丹の国穂まれ 秋便り」 「しあわせを もみじ祭りで 身に染みる」 ありがとうございました! 千葉県千葉市 S. K

- ●待望の綾部のお米が届きました。今年は大変な水害があり、お米農家の方々にもご苦労があった事とお見舞い申し上げます。そんな中でこうしてお届け頂いた貴重な故郷の味に感謝し、早速賞味させて頂きます。水害からの早い復興を祈っております。 京都府京都市 M. E
- ●遅ればせながら、水害お見舞い申し上げます。綾部市の様子がTVのニュースで紹介され、心配いたしておりました。8月と9月の2回、あったのですね。ご苦労が続きお忙しい中、この度は、御市の貴重な新米をお届け頂きまして、本当にありがとうございました。お大変な時は、こちらの事など、どうかご心配なく、お願いします。でも、本当においしいお米です。うれしい限りです。

東京都世田谷区 T. H

- ●綾部の銘菓をお送り頂き、まことに有難うございました。早速賞味させて頂き、たいへん美味しうございました。今年の夏は、大雨による土砂崩れが各地に被害をもたらしましたが、綾部も大きな被害にあわれた御様子、今回お送りいただいた「ねっと」で拝見いたしました。さぞおたいへんでございましたでしょう。お見舞い申し上げますとともに、一日も早く被災地が復旧されますことを念じ上げております。

 千葉県佐倉市 K. Y
- ●今年もまた綾部のお米が着きました。ありがとうございました。昔、一家総出で田植えしたこと、夏の田の草取り、秋の黄金の稲穂と稲刈り・・・そんな景色が今もはっきりと瞼の裏に残っていて、それが綾部のお米を食べると一度に蘇ってくるような気がします。 埼玉県所沢市 T. K



- ●「丹の国穂まれ」をお送り下さいまして、本当にありがとうございました。ふるさとの皆様の御丹精のお米をいただけることは、本当に勿体ないことでございます。穂まれ高きあやべ特別市民として、余生を過ごさせていただきたいと思って居ります。 東京都調布市 K. M
- ●野山の美しい自然ゆたかな町に豪雨災害がおこり、ニュースで大雨情報を聞く度に不安に思っておりましたが、少しづつ落ち着いてこられた事と思います。おいしい新米をお届け下さり、皆様のご苦労をかみしめながら、のどかな風景を思いながら戴いております。 大阪府大阪市 S. M
- - ●日ごとに、秋の気配が深まってまいります。数日来、御嶽山のニュースに世の無情を悲しく、思う昨今でございます。此の度御市の新米お送り頂きありがとうございました。特別会員のため、何時も色々お心尽くし頂き感謝しております。 京都府福知山市 I. K
- ●この度の豪雨で被災された市関係・個々の皆様に心よりお見舞い申し上げます。そんな折にもかかわらずふるさとの新米が届けられるなんて・・・「大丈夫だったの!」と声をかけてしまいました。ありがとうございます。早速"さんしょの聞いた生七味"を混ぜておにぎりを作り「旨い!」大人の味です。 兵庫県西宮市 Y. S
- ●ふるさと便の新米が、届きました。台風18号が心配されますが、ここ奄美もすっかり秋の気配です。 これから綾部は、紅葉につつまれるよい季節になるのでしょうね!私共の民宿も夏の賑やかさが終わり、 すっかり静かになりました。落ち着いたら是非、綾部の秋に会いに行きたいと思っています。

鹿児島県大島郡 H.A

- ●秋も深くなって参りました。災害が大変でいらしたと思います。いろいろな所で被害を受けられ困難されている方も多いことと思います。それにもかかわらずお米をお送り下さり、本当に有難うございます。申し訳なく思います。 東京都世田谷区 K. Y
- ●気温変化の激しい近年、朝夕寒さを感じます。8月・9月の豪雨災害の被害は大変だった事と心よりお見舞い申し上げます。先日は、新米を届けて頂きありがとうございました。綾部の美しい水の中での 丹精込められたさすがのこだわりの味が伝わり、とても美味しく頂いております。毎回の広報も楽しみ にしています。 京都府京都市 O. M
- ●朝夕、めっきり涼しくなり、こちらは紅葉が進んできました。先日は「丹の国穂まれ」をお送り頂きまして、誠にありがとうございました。8、9月の豪雨ニュースを見てびっくりしました。早く復旧がなされますよう念じております。

北海道恵庭市 Y K

- ●今年も綾部の新米届きました。この日を待っていました。スーパーでど~んとつみあげてある「新米」を横目で見ながら、ぐっとガマン、ガマン、ガマン。幸せです。 大阪府交野市 M. A
- ●綾部産の新米ありがとうございました。美味しくいただきました。娘の住んでいる地の情報を、毎月楽しみにしております。特産館に寄って、お米や野菜を買うことが、綾部に行ったときの楽しみの一つにしています。 京都府舞鶴市 O. S

●今夏の天候は、異常気候が続き、水害のニュースも耳にして居ります中ですのに、過日は心あたたまるお手間のかかった「ふるさと小包」をお送り下さいまして、誠に有りがとうございました。なつかしい山々に囲まれ、美しい水で育ったお米は絶品の味でした。 京都府京都市 S. E



●綾部は清流に恵まれ、そこで育ったお米は他には無い美味しさがあります。稲作にご努力願った方、並びに特産品配送にご尽力頂いた関係者に感謝しながら、家族揃って賞味させて頂きたく思って居ります。

神奈川県厚木市 D. M

●秋の味覚のおいしい季節がやって来ました。さっそくお米を送って頂き、ありがとうございました。 子供たちにもお裾分けを致しました。米は丹波の栗で栗ごはんにして、とてもおいしく頂きました。

大阪府大阪市 O. H

- ●丹精の「新米」お送り頂きありがとうございました。お天気の不順も有りましたのに、皆様のご苦労を思いながら頂きます。 大阪府高槻市 S. K
- ●家のお米がなくなりかけたところで、good timing と妻が喜んでいます。今晩 早速美味しくいただきたいと思います。 兵庫県西宮市 O. M
- ●たまたまファミリーサポートでお預かりしていた子どもさんが「荷物が来たよ」と教えてくれました。 丹精こめて作られた貴重なお米を味わっていただきたいと思います。 大阪府豊中市 I. E
- ●秋の実り「丹の国穂まれ」綾部コシヒカリを首を長くして待っていました。「塩にぎり」で甘く旨く幸せです。綾部の大雨のニュースに心配しました。次々と襲う災害、心を痛めます。

東京都北区 H. A

●きれいな入れ物で、立派なお茶が届きました。いつもお米頂いてましたが、今年は綾部のお茶よばれてみようとお願いしました。秋の片づけの後の一杯おいしいお茶楽しみです。

京都府福知山市 A. T

- ●早速に・・・とお米を研ぎました。毎朝のごはんが楽しみです。又パンフレット類、色々となつかしく拝見致しました。東京都板橋区 H. H
- ●無事に第1回ふるさと産品が到着しました。さっそく、綾部産の新米をいただきました!! おいしかったです~~エコファーマーの皆様、ありがとうございます!!! 東京都杉並区 S. T
- ●新米を送付頂きありがとうございます。味わいながら、今日の食にいただきます。

京都府京都市 M. K

●新米をお送り下さいまして、誠に有難く頂戴致しました。

京都府京都市 S. G

●9月末には新米をお送りくださり、ありがとうございました!さて、9月15日、16日は予定通り、 夫と綾部にまいりました。私にとっては綾部は3度目でしたが、夫は初めてでした。上林のあやべ温泉 に宿泊したのはもちろん初めてです。宝塚から特急で1時間半で綾部に到着。特産館にも行き、念願の あやバスにも乗りました。緑に囲まれた露天温泉で身も心もリフレッシュしました。綾部駅に着いたと きはちょうどお昼でしたが、人気のお店「ゆらり」は予約でいっぱい。他のお店はお休みのところが多 く、やっとお好み焼きやさんが空いていたのですが、駅前は人通りもなくちょっと寂しい風景でした。 それでも特別市民の優待券が利用できたのはラッキーでした。翌日のあやべ温泉の朝食は和食でしたが、 とても美味しかったです。とくに卵とお味噌汁とご飯がおいしかったです。帰りには福知山で下車し、 駅前の市民交流プラザというデラックスな公共施設に立ち寄りました。市内のあちこちで今年の台風被 害の爪痕を見ました。綾部も被害のあった地域もあるのでしょうね。次の機会には綾部市役所にも訪ね てみたいです。